

13 Mühle

Standort: Letztes Haus links am Dorfausgang Richtung Gutenswil

Das Bauernhaus links am Dorfausgang Richtung Gutenswil war früher die Mühle. Das Wasser des Baches benützte man, um das Wasserrad anzutreiben, das wiederum die Mühlsteine in Gang brachte.

Die **Mühle Wettstein**, heute Angst, brauchte das Wasser vom **Müllibach**, der von Gutenswil her kam und im Mülliweiher gesammelt wurde.

Das Wasser trieb das überschlächtige Wasserrad an und das wiederum setzte die Mühlsteine im Innern der Mühle in Bewegung.

Während der Bauer auf sein Mahlgut wartete, konnte er im gleichen Haus die Pinte aufsuchen und Most oder Wein von der Hutzlen trinken.

